

# Oberilp anzeiger

mitteilungen der bürgergemeinschaft

Nr. 30

Auflage : 1.200 Stück

April 1990

## EUROPAFEST - EUROPAPLATZ in Oberilp

Am 5. Mai findet auf dem Edeka-Platz ein großes Ereignis-Fest statt.

Die Verwaltung der Stadt Heiligenhaus hat dem Vorschlag der BGO zugestimmt, dem sogenannten Edeka-Platz einen offiziellen Namen zu geben,

**E U R O P A - P L A T Z.**

Aus diesem Grund veranstaltet die BGO ein großes Spektakel mit einer ökumenischen Andacht, einem Platzkonzert, Auftritt einer Volkstanz- und einer Rockgruppe, sowie Darbietungen vom Spielhaus, der Grundschule, des Kindergartens und der Musikschule. Ein Zauberer hat sich auch angesagt. Außerdem weiht Herr Arslan seine Räumlichkeiten ein (Stadtteilprojekt).

Beginn um 14.00 Uhr, Ende gegen ca. 18.00 Uhr.

Alle Oberilper Bürger, Freunde und Bekannte sind zu diesem EUROPAFEST recht herzlich eingeladen.

Wir hoffen auf schönes Wetter und viel Publikum.

wenn's um Geld geht  
**Sparkasse**



**Zweigstelle Oberilp -  
gleich nebenan!**

Wir veröffentlichen hier den Text des Briefes, den die BGO an den Bürgermeister der Stadt Heiligenhaus geschrieben hat.

Wir danken der Stadtverwaltung für die Unterstützung unseres Anliegens.

Heiligenhaus, den 19.12.89

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Bürgergemeinschaft Oberilp bittet den Rat der Stadt Heiligenhaus, den Platz im Zentrum Oberilps "EUROPAPLATZ" zu nennen.

- Eine derartige Namensgebung würde unseren Ortsteil verdientermaßen aufwerten.

Begründung:

- Eine Bekräftigung des Europa-gedankens durch die entsprechende Taufe eines Platzes oder einer Straße fehlt in Heiligenhaus.
- Der Platz in Oberilp hat bislang keine offizielle Bezeichnung.
- Nirgendwo sonst in Heiligenhaus leben Menschen so vieler verschiedener Nationalitäten zusammen.
- Die sozialen Einrichtungen im Ortsteil, die Schule mit ihrer Leiterin, Frau Teske, das Spielhaus mit seinem Leiter, Herrn Langmesser, das Stadtteilprojekt unter Leitung von Herrn Arslan und der Kindergarten unter der Leitung von Frau Dörr arbeiten hier auf ein Miteinander der Nationen hin, die das geplante Zusammenwachsen der Staaten und das Zusammenleben der Menschen in Europa (und darüberhinaus) vorbereiten kann.
- Politiker, die auf diese Weise ein Zeichen setzen würden, könnten unserer ausländischen Bevölkerung damit einen Dienst erweisen, indem sie sich dadurch ausdrücklich zu anderen Nationen bekennen.

Sollte der Rat der Stadt Heiligenhaus diesem Antrag zustimmen, so denken wir uns den Rahmen der Namensgebung folgendermaßen:

Bereits geplant ist für den Europatag 199+, Samstag, den 5. Mai, auf dem oben erwähnten Platz ein Platzkonzert, wahrscheinlich von Folklore-Darbietungen umrahmt. Gute Erfahrungen mit einem ähnlichen Platzkonzert machte die BGO bereits am Tag der Europawahl 1989. Dank zahlreicher Spenden aus der Heiligenhauser Geschäftswelt anlässlich unseres diesjährigen Straßenfestes kann es sogar eine aufwendigere Veranstaltung werden.

Zum vergangenem

Zum vergangenen Platzkonzert hat die BGO bereits Tische und Bänke gestiftet, Sonnenschirme sollen hinzu kommen.

Unter der Beteiligung der anliegenden Geschäfte (Lebensmittelmarkt, Eisdiele und Café, Oberilp-Schänke, Sparkasse u.a.) und anderer Helfer werden die Bewohner der Oberilp, ihre Freunde und Mäzene Gelegenheit zur Unterhaltung und einem fröhlichen Miteinander haben.



Seit 1860

Warum denn in die Ferne schweifen?  
Ihre Bäckerei und Konditorei in der Oberilp  
täglich frische Brötchen, Brot und Kuchen

Sie sollten es versuchen!

*Horst ten Eicken*  
**BÄCKEREI UND KONDITOREI**

5628 Heiligenhaus  
Hauptstr. 106 · Stettiner Str. 2 · Oberilp

Anlässlich dieser Veranstaltung würde die BGO gerne Sie, verehrter Herr Bürgermeister, die Fraktionsvorsitzenden, unsere Direktkandidaten für den Rat und die übrigen Ratsvertreter willkommen heißen. Wir hoffen auch auf die Teilnahme unseres Europaabgeordneten, Herrn Dr. Hänsch.

Mit freundlichen Grüßen

(Heidi Busse)  
-Vorsitzende-

Wir meinen:  
würdige Menschen, ein würdiger Platz und ein würdiger Rahmen für die Taufe unseres Platzes als EUROPAPLATZ!

Wir bitten Sie um wohlwollende Unterstützung.

(Marianne Nickel)  
-Schriftführerin-

Heiligenhaus, den.....

BEITRITTSERKLÄRUNG

Ich erkläre hiermit meinen Beitritt zur BÜRGERGEMEINSCHAFT OBERILP. Der Beitrag beträgt monatlich DM 1,00. Er wird halbjährlich auf das Konto Nr. 650 598 bei der Sparkasse Heiligenhaus, Zweigstelle Oberilp, überwiesen.

NAME:.....

ANSCHRIFT:.....

TELEFON:.....

UNTERSCHRIFT:.....

abzugeben bei: Dr. Kohler, Grubenstr. 29  
oder A. Tuna, Reinigung am Europa-Platz)

Kultur in der Oberilp

Auch im Jahre 1989 führte die BGO die Reihe "Ein Abend mit Musik" fort. Sie begann am 18.1.89 mit der Märchen-erzählerin Christine Wetzels aus Düsseldorf. Es folgte im Mai die Volkstanzgruppe der Realschule unter der Leitung von Frau R. Wippich. Die Jungen und Mädchen begeisterten durch ihre fast artistischen Leistungen das Oberilper Publikum.

Auf dem Edeka-Platz spielte am 18.6. das Blasorchester der Heiligenhauser Musikschule unter der Leitung von Herrn J. Stachelhaus: bei dem herrlichen Sommerwetter und der flotten Blasmusik war es für die zahlreichen Besucher sicher ein schöner Nachmittag mit Biergartenatmosphäre. Am 21. Oktober hat die BGO zum Tanz zu Rock-Oldies, gespielt von der Rock-Gruppe Robby & The Mixed Pickles. Die "Power" der Anlage war fast zu stark für die älteren Besucher im Gemeindezentrum, in dem man allerdings die Jugendlichen an zwei Händen abzählen konnte.

Eine Gemeinschaftsveranstaltung mit der ev. Kirchengemeinde folgte im November: eine Blockflötenmusik des Barock, gespielt von Schülern der Musikschule Heiligenhaus unter der Leitung von Frau W. Heinzerling. Es war ein stimmungsvoller Abend, der so recht in den November paßte. Als letzte Veranstaltung des Jahres, am 13.12., spielten und sangen Kinder und Jugendliche der Oberilp weihnachtliche Musik. Unter Leitung von Frau Teske, der Rektorin der Grundschule Oberilp, machte es den Kindern Spaß, ihr Können zu zeigen. Wie auch in früheren Jahren wünschen sich die Organisatoren, daß unsere Mitbewohner in der Oberilp weitere gute Beteiligung für die "Abende mit Musik" zeigen.

Ein recht herzliches Dankeschön für die Zusammenarbeit gilt der Evangelischen Kirchengemeinde und dem Kulturamt.

M.D.

Oberilpanzeiger: Mitteilungen der Bürgergemeinschaft Oberilp  
 Herausgeber: Bürgergemeinschaft Oberilp, Harzstr. 68  
 Verantwortlich i.S.d.P. Helmut Lehmann, Westerwaldweg 1, 5628 Heiligenhaus  
 Eigendruck/Selbstverlag